



Comunicado No. 6

31 de enero de 2025

Reafirma Pemex su compromiso con la Seguridad y Salud en el Trabajo

Con el objetivo de reforzar las acciones en materia de Seguridad, Salud en el trabajo y Protección Ambiental, así como el desarrollo sostenible, el Dr. Víctor Rodríguez Padilla, director general de Petróleos Mexicanos (Pemex), encabezó el evento “Compromiso de la Alta Dirección con la Seguridad y Salud en el Trabajo en Petróleos Mexicanos”, en el auditorio 18 de marzo, del Centro Administrativo Pemex de la Ciudad de México.

En compañía de Ricardo Aldana Prieto, secretario general del Sindicato de Trabajadores Petroleros de la República Mexicana (STPRM), el titular de Pemex expresó que existe un trabajo conjunto para alcanzar la meta de cero accidentes, mediante una responsabilidad compartida. Asimismo, exhortó a trabajar en equipo hasta la consolidación de una cultura de prevención basada en la integridad, disciplina, responsabilidad individual, con cero tolerancias al incumplimiento en la aplicación de los procedimientos.

Además, afirmó que la rendición de cuentas a los tres niveles de la organización, estratégico, táctico y operativo será la forma de medir el desempeño y las oportunidades de mejora en beneficio de la empresa.

Por su parte, el dirigente del STPRM, expuso que una de las principales preocupaciones del sindicato son las condiciones de seguridad bajo las cuales se desarrolla el trabajo de las y los empleados. Reconoció la decisión de la dirección general de implementar acciones para abatir las condiciones de riesgo existentes en los centros de trabajo.



En su intervención, Marcela Villegas Silva, titular de la Dirección Corporativa de Administración y Servicios (DCAS) de Pemex, compartió que la nueva administración se ha comprometido a mantener y mejorar las condiciones de seguridad en todos los niveles organizacionales, así como a consolidar la formación en competencias y capacitación necesaria para garantizar que cada tarea se ejecute de forma segura, consistente y eficiente.

Jorge Alberto Aguilar López, quien encabeza la Dirección Corporativa de Planeación, Coordinación y Desempeño (DCPCD) de Pemex, comentó que la adopción de estándares internacionales no es formalismo, sino una necesidad para proteger la integridad del personal, de las instalaciones y del medio ambiente. Asimismo, subrayó que el esfuerzo colaborativo ha dado como resultado la creación de un mecanismo para la identificación, validación y jerarquización de las iniciativas, así como la priorización en la atención de necesidades y la asignación de recursos financieros en materia de seguridad y salud en el trabajo.

En el evento también participaron Néstor Martínez Romero, director Pemex Exploración y Producción; Juan Carlos Carpio Fragoso, director Corporativo de Finanzas; Saúl Andrés Orueta Álvarez, subdirector de Seguridad, Salud en el Trabajo y Protección Ambiental de Pemex Transformación Industrial; José Carlos Hernández Ordóñez, gerente de Desarrollo Sustentable, Seguridad, Salud en el Trabajo y Protección Ambiental de Pemex Logística; así como Eduardo Melo Flores, subdirector de Evaluación del Desempeño y Mejora Continua.

--o0o--